



ARCHIVO

Santiago, 7 de Enero de 1994

Excmo. Señor
Patricio Aylwin A.
Presidente de la República
Santiago

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	94/494		
A:	07 ENE 94		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	P.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

Estimado Patricio:

He recibido tu carta, tan afectuosa, en que me comunicas que no aceptas la propuesta de ser designado Senador vitalicio por las razones que en ella invocas.

Tu decisión es noble y políticamente justa. Lamentablemente toda decisión sobre el Congreso, incluso la conformación de las mesas para la próxima legislación, se vincula a la permanencia de los Senadores designados.

Celebro tu posición sobre esa institución porque aparte del respeto que me merecen las personas y sus aportes, no emanan de la voluntad popular, y sólo representan actividades realizadas. Naturalmente, por su designación, expresan posiciones ideológicas marcadas. Su reemplazo va a provocar el mismo efecto.

Yo creo, como tú, en un Congreso Político de alto nivel.

Pero debo decirte que pienso que los ex-Presidentes democráticamente elegidos deberían estar en el Senado. Eso es claro y así es el caso de muchos países.

Por tanto, cuenta conmigo para iniciar o concretar las gestiones que estimes convenientes al respecto.

Un abrazo de tu afectísimo,

Gabriel Valdés S.